

Pressemappe: Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg

29.06.2016 | 21:40:00 | ID: 22543 | Ressort: [Landwirtschaft](#) | [Agrarpolitik](#)

[Stuttgart](#) (agrar-PR) -

„Unsere Bäuerinnen und Bauern sind nicht nur für die Versorgung unserer Gesellschaft mit Nahrungsmitteln, sondern tragen mit ihrer Arbeit zum Erhalt unserer Kulturlandschaft bei. Landwirtinnen und Landwirte verdienen höchste Anerkennung in der Bevölkerung.“

„Dafür bedarf es einer starken Stimme, nicht nur in der Politik, sondern auch aus den eigenen Reihen. Diese Position hat Joachim Rukwied in den letzten Jahren hervorragend ausgefüllt und sich mit voller Kraft und Überzeugung hinter unsere Landwirtschaft gestellt. Als baden-württembergische Landesregierung sind wir stolz, dass der deutsche Bauernpräsident aus Baden-Württemberg kommt.“

„Er ist ein hervorragender Repräsentant und Vorkämpfer auch für unsere Bäuerinnen und Bauern. Ich gratuliere ihm herzlich zu seiner erneuten Wahl und wünsche ihm viel Kraft und Gottes Segen für seine weitere Arbeit. Große Herausforderungen stehen in der Landwirtschaft vor uns, dafür sage ich ihm meine volle Unterstützung zu“, sagte der baden-württembergische Landwirtschaftsminister, Peter Hauk MdL, am Mittwoch (29. Juni) in Stuttgart. (MLR-BW)



Baden-Württemberg

[Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg](#)

Kernerplatz 10 70029 Stuttgart Deutschland

Telefon: +49 0711 126-2355 Fax: +49 0711 126-2255

E-Mail: poststelle@mlr.bwl.de Web: www.mlr.baden-wuerttemberg.de >>> [Pressefach](#)